
摘がありました。結果として人頭分担金の増額は

可決され、１年目に３ドル50セント増額されるこ

ととなり、2025-26年度の82ドルから2026-27年

度には85ドル50セントへと増額されることにな

りました。ただ数名の代表議員からは人頭分担金

を正当化するにはコスト削減に努めていることを

証明することが必要であること、また効率的な運

営とともに職員の削減も必要との見解が示されま

した。RIは運営において専門的な収支分析を委託

することとなりましたが、一方でロータリーの年

次報告に100万ドルを超える経費の項目リストを

含めることは否決されました。

　このほかに、新ロータリークラブを設立するう

えで必要な会員数が20名から15名に減らす立法

案が承認されました。理由として新クラブ設立の

敷居を下げることで、革新的なクラブモデルの実

現が可能となり、参加者の基盤拡大を後押しする

というものでした。これらを含め78の議案につい

て審議と投票が行われました。今日は我々に関わ

る議案についてお話ししましたが、先日、地区か

ら規定審議会の決定事項や提出された立法案に関

する資料が届きました。近日中に皆さんにご確認

いただけるよう対応いたします。

　 他クラブ例会臨時変更

　 　6月 2日㈪　広島廿日市RC　休会

　 　6月17日㈫　広島西南RC 夜間例会

　 　6月18日㈬　広島陵北RC　休会

　　　　　　　　　　今日は規定審議会について

　　　　　　　　　お話します。ロータリーの立

　　　　　　　　　法機関である規定審議会は３

　　　　　　　　　年に一度開催されロータリー

　　　　　　　　　組織の様々な提案について各

　　　　　　　　　地区から選出された代表者に

よって投票が行われます。決定事項は各クラブに

通知され、異議があるクラブは２か月以内に申し

立てを行い、一定数以上のクラブが異議の意思表

示を行った場合には一時保留という措置が取られ

ます。この度は４月14日から17日までシカゴの

ハイアット・リージェンシー・ホテルに世界の各

ロータリー地区の代表480名が集まりました。こ

の審議会でどのような審議が行われたのかをご紹

介したいと思います。

　議論が交わされた中の一つとして、上昇するコ

ストに対応するための人頭分担金の増額に関する

提案がありました。RIの今後５年間の財務見通し

として会費増額が無い場合には、2029-30年度ま

でに4，200万ドルの赤字を計上する見込みとなっ

ている為、収支のバランスを取ることが求められ

るとの提示が為されました。増額支持派は提示し

た金額が2024年の世界的な物価上昇率を下回っ

ているとの見解を示しました。対する反対派は、

増額は会員減少を招きロータリーの生命線である

会員基盤を損なうとし、併せてRIから提供された

財務資料は不十分であり、透明性に欠けるとの指
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◆  会 長 時 間  ◆ 前橋会長

鈴木幹事会務報告

2025年５月22日　第2609回例会
５月第３例会

No.
2638

Club of Hiroshima West

RI会長テーマ：The Magic of Rotary

「ロータリーのマジック」 「始めよう　誰かのために」

本年度会長テーマ

「青 少 年 奉 仕 月 間」



　　　内容／13：00〜卓話

　　　　   カーボンニュートラルRPGゲーム事業について

　　　　　　　    丸伸企業㈱ 取締役営業部長　金島 勇気 氏

　　　　　　13：30〜「青少年と環境教育」に

　　　　　　　　　　　関するアンケート

　　新会員企業の従業員さんを例会にご招待いた

　しました。

　　５月紫友会は恒例の遠征旅行を兼ねて、高知

　県の土佐カントリークラブとKochi黒潮カント

　リークラブで開催いたしました。

　　16日（初日）の土佐カントリークラブは13名

　の参加をいただき、曇り空の涼しいラウンドと

　なりました。優勝はOUT45　IN39　グロス84

　H.C.10.8　ネット73.2で上野（寛）君でした。準

　優勝はグロス77でベスグロとともに田原君、３

　位はシニア優勝とともに柳原君、BB賞は上

　野（彰）君でした。

　　17日（２日目）は豪雨の予報ではありました

　が、皆様の日頃の行いが良かったのか、スター

　ト時には雨も止み、涼しくプレーすることがで

　きました。優勝は暖流コース40、太平洋コース

　41、グロス81　H.C.8.1　ネット72.9で前日に

　続いて上野（寛）君でした。準優勝は原君、３位

　 　6月20日㈮　広島南RC 休会

　 　6月23日㈪　広島廿日市RC　夜間例会

　 　6月24日㈫　広島西南RC　休会

　 　6月25日㈬　広島東RC　休会、広島陵北RC

　　　　　　　　 夜間例会

　 　6月30日㈪　広島東南RC　夜間例会、広島

　　　　　　　　 廿日市RC　休会

2025-26年度 誕生祝い・結婚祝い記念品について

　　2025-26年度の記念品をそれぞれ選んでいた

　だき、回答用紙にご希望のものに○をご記入の

　上、事務局までご提出をお願いいたします。

次年度 会員名簿について

　　只今、来年度の名簿を一生懸命作成しており

　ます。その中の顔写真ですが、かなり昔のお写

　真ですとか、硬い表情の方がいらっしゃいます

　ので、基本５年前の50周年記念誌に掲載されて

　いる笑顔の写真を使用させていただきます。

　　納得のいかない方、また令和２年７月以降に

　入会の方は新たに撮影をさせていただきます。

　　美しい方はより美しく、そうでない方はそれ

　なりに撮らせていただきます。ご協力よろしく

　お願いいたします。

５月29日卓話時間延長のご案内

　　次週例会は卓話時間を15分延長し、社会・青

　少年奉仕部門クラブフォーラムを開催いたしま

　す。皆様、是非ご出席くださいますようご案内

　申し上げます。
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社会・青少年奉仕委員会　　藤田（千）部門理事

次年度親睦活動委員会　　　中村（光）委員長

次年度会報雑誌・広報委員会   土井（英）委員長

本　日（５月22日・木曜日）

　会員数　91名　　出席者　68名

　欠席者　23名　　ご来客　 0名

　ご来賓　 0名　　ゲスト　 7名

　　　　　　　　　　 計　　75名

　4週前の例会2025年4月17日・木曜日

　　　　　出席率　100％

柴田副委員長出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

職業奉仕委員会　　　安原副委員長

㈱コーセン　　　　　　　　谷村　真弓さん

オリエンタルホテル広島　　引原　史博さん

同好会報告

紫友会　　　北村世話人



　はシニア優勝とともに田中君、ベスグロとBB

　賞は前日に続き田原君と上野（彰）君でした。

　　少ない参加人数ではありましたが、金曜日の

　老舗料亭「濱長」での宴会は非常に盛り上がり、

　会員の親睦もより深まりました。

　　次回例会は６月14日㈯、芸南カントリークラ

　ブにて開催いたします。今年度最後の例会とな

　りますので、皆様奮ってご参加いただけますよ

　うお願いいたします。

　 吉田（隆）君（自主申告・ダブル）

　 　皆様のボックスにオリエンタルホテル広島

　 のビアホール及びレストランで使えるレストラ

　 ンチケットのご案内を入れさせていただきまし

　 た。オリエンタルホテル広島のビアホールは

　 暑さを避けて屋内の開催です。

　 　前日までにお申し込みいただきましたら、早

　 割でご利用いただけますし、65才以上の方には

　 シニア価格も設けております。又、レストラン

　 チケットは10，000円につき2，000円のプレミア

　 ムチケットがついてきます。

　 　ご用命を心よりお待ちしております。

　 井原君（自主申告）

　 　先日カナダのトロント市の弁護士 Alan  

　 Levin（アラン レビン）という人から手紙が

　 きました。

　 　「カナダ　オンタリオ州で広く不動産開発と

　 投資をしていたBruce Ihara（ブルース イハ

　 ラ）という日本人が14百５拾万ドルの遺産と

　 保険金を残して2020年２月コロナで死亡され

　 たが、親族あるいは法定相続人が現われませ

　 ん。同じIhara（イハラ）という日本人なので

　 私、井原 俊彦に遺産が支払われる手続きをす

　 すめます。総資産の10％を慈善団体に寄付し、

　 残りは相談の上、山分けしましょう。あなたの

　 銀行口座に振り込まれます。」

　 　すぐに詐欺だと判りました。

　 　２週間前に整形外科の安達教授の卓話での

　 紹介の時にしゃべっていただきますというべき

　 ところをしゃべらせていただきます。と言って

　 しまい少し落ち込みましたが、この手紙がおか

　 しいとすぐに判断できたので安心しました。

　 紫友会

　 第10回、第11回 遠征旅行の優秀賞の方々

　 　初日、土佐カントリークラブで優勝されまし

　 た上野（寛）君、準優勝およびベスグロ賞の田

　 原君、シニア優勝と３位の柳原君はダブルでお

　 願いします。ブービー賞の上野（彰）君もご出宝

　 ください。

　 　２日目、Kochi黒潮カントリークラブでの

　 優勝も上野（寛）君でダブル。準優勝の原君もご

　 出宝ください。３位の田中君はシニア優勝と

　 併せてダブル、ベスグロの田原君と２日続けて

　 ブービー賞の上野（彰）君もご出宝お願いいたし

　 ます。皆様、おめでとうございます。　

　 部谷君

　 　ひろぎんホールディングスは今月13日、決

　 算報告されました。売上高にあたる経常収益は
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岡野君（Ｓ59年）　　　田中君（Ｈ05年）

前橋君（Ｈ17年）　　　鈴木君（Ｈ20年）

松田君（Ｈ25年）　　　新本君（Ｈ25年）

北村君（Ｈ28年）　　　石山君（Ｈ28年）

田島君（Ｈ30年）　　　下岡君（Ｒ05年）

津村君（Ｒ05年）

（11名）

ご入会記念月おめでとうございます。

（８名）

創業月おめでとうございます。

松岡（幹）君  ㈱松岡製作所

森信君  森信建設㈱　　　　上田君  上田昆布㈱

原　君  ㈱やしき　　　　　柳原君  ㈱広島精機

田川君  田川司法書士事務所

土井（隆）君  広島資材㈱

安部君  税理士法人ACT

会員記念日

スマイルボックス S A A  上野（彰）委員長



　 ４年連続の増収。純利益は２年続けて増えて、

　 過去最高益の358億円になられました。

　 　部谷君は記者会見で「今後も脱炭素への投資

　 などで企業の資金需要は続く。物価高や米国の

　 関税政策などの不安要素もあり、資金支援など

　 で取引先をフォローする」と述べられました。

　 　部谷君が、ひろぎんホールディングス社長に

　 ご就任された2020年10月当時、ひろぎんホー

　 ルディングスの株価は600円前後でしたが、本

　 日の株価を見ますと、２倍以上にされておられ

　 ます。

−4−

卓　話卓　話

「日本での生活・活動について」

Sylvia Marie BELL さん
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•
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•



　

インターアクトクラブ
末廣　朔良（すえひろ　さくら） さん
近江　藍莉（ちかえ　　あいり） さん
顧問
山下　　恵（やました　めぐみ） 先生
関根　　和（せきね　　にこ　） 先生

広島修道大学ひろしま協創中学校・高等学校

インターアクトクラブ活動報告
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　前橋　　寛

幹　事　鈴木　義尚

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

日 時 テ　　ー　　マ

6/5㈭
新 会 員 卓 話
　　　 佐々木 建治 君、長尾 美晴 君

卓話予告


